

Pimpin Upacara Penutupan Pendidikan Pertama Bintara PK TNI AD TA. 2021, Ini Pesan Pangdam IV/Dipenogoro

Agung widodo - JATENG.WARTAMILITER.COM

Feb 12, 2022 - 01:05



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto Bertindak Sebagai Inspektur Upacara Penutupan Pendidikan Pertama Bintara (Dikmaba) PK TNI AD TA. 2021 (OV) di Lapangan dr. Koesen Hirohoesodo Rindam IV/Diponegoro

MAGELANG— Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto bertindak sebagai Inspektur Upacara Penutupan Pendidikan Pertama Bintara (Dikmaba) PK TNI AD TA. 2021 (OV) di Lapangan dr. Koesen Hirohoesodo Rindam IV/Diponegoro.

Jum'at, (11/02/2022).

Kegiatan diawali dengan penyematan tanda pangkat Sersan Dua (Serda) dan tanda penghargaan dilanjutkan pengambilan ijazah oleh mantan siswa Dikmaba yang berprestasi. Tampil sebagai lulusan terbaik adalah Serda Febby Wahyu Kusuma, putra dari Lettu Inf Dwi Cahyo Kusumo asal Sragen.

Sebanyak 164 Bintara PK Kodam IV/Diponegoro tersebut selanjutnya melakukan pengambilan sumpah pertama prajurit menurut agama dan kepercayaannya masing-masing.

Pangdam mengungkapkan bahwa menjadi seorang Bintara memiliki tanggung jawab yang besar yaitu sebagai tulang punggung satuan dan penghubung antara Perwira dan Tamtama. Maka dari itu Pangdam menegaskan setelah dilantik, para mantan siswa agar menjadi Bintara yang smart dan adaptif.

“Teruskan perjuangan kalian, prestasi kalian dan jangan pernah berhenti. Kalian adalah calon-calon penerus Angkatan Darat” ungkapnya.

Sebelumnya melalui paparan Danrindam IV/Diponegoro Kolonel Inf Mochamad Arief Hidayat, Pangdam mengapresiasi atas capaian nilai yang didapatkan oleh para mantan siswa Dikmaba, sebab dinilai memenuhi syarat dan diatas rata-rata.

“Saya cukup bangga atas capaian nilai yang diraih para mantan siswa. Terimakasih kepada Danrindam, Dansecaba dan seluruh pelatih yang telah mendidik dengan baik. Inilah contoh dari hasil seleksi yang dilaksanakan secara transparan dan tanpa ada yang menggunakan uang ” tegas Pangdam.

Kepada para mantan siswa Dikmaba, Pangdam berpesan agar selalu disiplin, menjauhi pelanggaran sekecil apapun serta selalu mengingat perjuangan dalam mendapatkan pangkat Serda tersebut.

“Kita mengambil yang terbaik dan tidak dipungut biaya. Perjuanganmu dan perjuangan keluargamu berat maka itu harus dijaga”

“Selamat kepada dirimu dan keluargamu, selamat berkarir. Jaga nama besar Kodam IV/Diponegoro dimanapun berada” pungkas Pangdam IV/Diponegoro.

Kegiatan diakhiri dengan penampilan demonstrasi yang dilakukan oleh para mantan siswa Dikmaba PK TNI AD TA. 2021 (OV).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro Kolonel Inf Kus Hariyono, Asrendam IV/Diponegoro Kolonel Inf Wisnu Kurniawan, S.Sos., M.I.P., Para Asisten, Kabaladkam IV/Diponegoro serta para pejabat Rindam IV/Diponegoro. Sumber Pendam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung w